

Fiesta Patronal en Honor a Santa María Magdalena
22 de Julio de 2022
 - Programa Espiritual -

Todos los días:
 ♦ Novena del Santo Rosario 6:00 a.m.
 ♦ Celebraciones Eucarísticas del novenario 5:00 p.m.

Miércoles 13 de Julio
 Intenciones para la Eucaristía
 ♦ Niños de la Parroquia, Barrio la Plazuela, Barrio de San Diego, San José Buenavista, La Compañía, Asociación de la Vela Perpetua, Grupo MFC Juvenil.
 ♦ Gremio: Trabajadores de la Construcción.

Jueves 14 de Julio
 Intenciones para la Eucaristía
 ♦ Niños de Catecismo, Barrio de San Miguel, Los "Matías", Santa Catalina Villanueva, Asociación de Hijas de María, Coro Proyecto Juventud Mariana.
 ♦ Gremio: Trabajadores del área de la Salud.

Viernes 15 de Julio
 Intenciones para la Eucaristía
 ♦ Jóvenes, Barrio de las Tres Horas, Barrio de Anasco (La Providencia), Asociación Guadalupeñas, Coro voces que claman.
 ♦ Gremio: Trabajadores de la Educación.

Sábado 16 de Julio
 Intenciones para la Eucaristía
 ♦ Adultos (hombres), Barrio Las Tres Caidas, Barrio Guadalupe Anasco, Asociación del Sagrado Corazón de Jesús, Adoración Nocturna Mexicana (Adultos).
 ♦ Gremio: Trabajadores del transporte público.

Domingo 17 de Julio
 Intenciones para la Eucaristía
 ♦ Adultos (mujeres), Barrio (San Pedro) San Juan, Barrio San José, Santiago Apóstol Tenango, Acólitos Santa Teresita, Tarsicios e Inesitas.
 ♦ Gremio: Trabajadores del ámbito de la agricultura y la ganadería.

Lunes 18 de Julio
 Intenciones para la Eucaristía
 ♦ Abuelitos, Barrio el Calvario, Barrio Villa de Guadalupe, San Juan Tenango, Acólitos "San Juan Pablo II", Catequistas.
 ♦ Gremio: Trabajadores del ámbito político.

Miércoles 20 de Julio
 Intenciones para la Eucaristía
 ♦ Difuntos, Párrocos de Quecholac Difuntos, Barrio del Panteón, Barrio de las Ánimas, Progreso de Madero y Francisco I. Madero, Grupo Movimiento Familiar Cristiano, Hermandad Franciscana, Sacerdotes y Seminaristas de la Parroquia.
 ♦ Gremio: Negocios Varios.

Jueves 21 de Julio
 Intenciones para la Eucaristía
 ♦ Barrio del Rosario, Barrio de la Cruz del Reloj, Grupo de Apóstoles. Por nuestros hermanos de Quecholac que se encuentran en el extranjero o en alguna otra parte del Estado o del País.
 ♦ Por todas las personas de la cabecera parroquial, por las familias, por los encargados de las diferentes fiestas, mayordomos, por nuestro Párroco.

Viernes 22 de Julio
FIESTA PATRONAL
 ♦ 02:00 Hrs. Alba de cohetes y repique de campanas.
 ♦ 03:00 Hrs. Mananitas con mariachi por la familia Matías.
 ♦ 06:00 Hrs. Mananitas por las Bandas de música, grupos y fieles.
 ♦ 07:00 Hrs. Eucaristía.
 ♦ 08:00 Hrs. Recorrido con las Bandas acompañando a la Imagen de Santa María Magdalena.
 ♦ 12:00 Hrs. Eucaristía (Comuniones y Confirmaciones).
 ♦ 19:00 Hrs. Eucaristía (Migrantes).
 ♦ 21:00 Hrs. Competencia de Bandas de música.

Sábado 23 de Julio
 ♦ 12:00 Hrs. Bautismos.

Domingo 24 de Julio
 ♦ 13:00 Hrs. Bodas Comunitarias.

Viernes 29 de Julio
 Octava
 ♦ 07:00 Hrs. Eucaristía.
 ♦ 13:00 Hrs. Eucaristía.
 ♦ 16:00 Hrs. Procesión con la Patrona Santa María Magdalena.
 ♦ 19:00 Hrs. Eucaristía.

Banda: 21 de Julio:
 - Banda San Luis Ajaipán (1a. Sec.)
 Bandas: 22 de Julio:
 - Banda "San Agustín Tlaxco" (1a. Sec.)
 - Banda "San Luis Ajaipán" (3a. Sec.)

Atte: Párroco Miguel Ángel García Iglesias, Autoridades Ejidales, Comités Organizadores y Pueblo en General.

ORACIÓN A SANTA MARÍA MAGDALENA
22 de julio

Señor, Dios nuestro, Cristo, tu unigénito, confió, antes que a nadie, a María Magdalena la misión de anunciar a los tuyos la alegría pascual, concédenos por la intercesión y el ejemplo de aquella cuya fiesta celebramos, anunciar siempre a Cristo resucitado y verle un día glorioso en el reino de los cielos.

Por nuestro Señor Jesucristo. Amén.



¡EL MFCJ TE ESPERA!



¿QUIENES SOMOS?

Somos un Movimiento de jóvenes que buscamos salir del mundo cotidiano



¿QUE TE OFRECE EL MFCJ?

- Una formación integral y progresiva
- Convivencia con mas jóvenes
- Retiros, Platicas
- Eventos Culturales y Deportivos



Solo necesitas tener entre 11 y 27 años
Comunicate con nosotros

Informes a los teléfonos:
 2491540990
 2491720787

Jueves de Hora Santa
 Todos los Jueves a las 04:00 PM

PAPELERIA PICOLAPIZ

AV. PORFIRIO DIAZ #306 BARRIO LA BARRANCA QUECHOLAC. PUEBLA.

DISTRIBUIDORA DE POLLO San Diego

Calle 3 Sur #304 Barrio San Diego Quecholac, Pue. • Tel. 249 138 05 08

EL MEJOR SABOR
 LOS FÁROLES

SÁBADOS Y DOMINGOS 2 ORIENTE 226 QUECHOLAC, PUE.

2 ote #2 Quecholac...

ESPRESSO
 Tel 249 130 8516

Veterinaria Rodriguez

Los aliados en el cuidado de tus animales
 Av. Juárez No. 21 col. Centro Quecholac, Puebla.
 Cel. 2226 61 4480



ARQUIDIOCESIS DE PUEBLA
Parroquia de Santa María Magdalena
 QUECHOLAC, PUE.

Año 1 Boletín 4 • 2 Norte No. 3 Quecholac, Pue. • Tel. 249 126 05 22 • C. P. 75460



Mes de Santa María Magdalena

Boletín mensual
PARROQUIAL
 Desde el Campanario
Pbro. Miguel Ángel García Iglesias

Síguenos en **f**
 Parroquia Santa María Magdalena Quecholac

¿Quién fue SANTA MARÍA MAGDALENA?

Los datos que nos ofrecen los evangelios sobre María Magdalena son escuetos. Lc 8,2 nos informa que entre las mujeres que seguían a Jesús y le asistían con sus bienes estaba María Magdalena, es decir, una mujer llamada María, que era oriunda de Migdal Nunayah, en griego Tariquea, una pequeña población junto al lago de Galilea, a 5,5 km al norte de Tiberias. De ella Jesús había expulsado siete demonios (Lc 8,2; Mc 16,9), que es lo mismo que decir “todos los demonios”. La expresión puede entenderse como una posesión diabólica, pero también como una enfermedad del cuerpo o del espíritu.

Los evangelios sinópticos la mencionan como la primera de un grupo de mujeres que contemplaron de lejos la crucifixión de Jesús (Mc 15,40-41 y par.) y que se quedaron sentadas frente al sepulcro (Mt 27,61) mientras sepultaban a Jesús (Mc 15,47). Señalan que en la madrugada del día después del sábado María Magdalena y otras mujeres volvieron al sepulcro a ungir el cuerpo con los aromas que habían comprado (Mc 16,1-7 y par.); entonces un ángel les comunica que Jesús ha resucitado y les encarga ir a comunicarlo a



los discípulos (cf. Mc 16,1-7 y par). San Juan presenta los mismos datos con pequeñas variantes. María Magdalena está junto a la Virgen María al pie de la cruz (Jn 19,25). Después del sábado, cuando todavía era de noche se acerca al sepulcro, ve la losa quitada y avisa a Pedro, pensando que alguien había robado el cuerpo de Jesús (Jn 20,1-2). De vuelta al sepulcro se queda llorando y se encuentra con Jesús resucitado, quien le encarga anunciar a los discípulos su vuelta al Padre (Jn 20,11-18). Esa es su gloria. Por eso, la tradición de la Iglesia la ha llamado en Oriente “isapóstolos” (igual que un apóstol) y en Occidente “apostola apostolorum” (apóstol de apóstoles). En Oriente hay una tradición que dice que fue enterrada en Éfeso y que sus reliquias fueron llevadas a Constantinopla en el siglo IX.

Lo dicho de Santa María Magdalena por San Juan Pablo II y el actual papa Francisco:

María Magdalena en San Juan Pablo II
Fue San Juan Pablo II quien dedicó gran atención no sólo a la importancia de las mujeres en la misión de Cristo y de la Iglesia, sino también, y con especial

énfasis, al papel particular de María de Magdala como primera testigo que vio al Señor Resucitado y primera mensajera que anunció la Resurrección del Señor a los Apóstoles (cf. Mulieris dignitatem, n. 16). Esta especial consideración continúa en la Iglesia de hoy -como lo demuestra el compromiso actual de la nueva evangelización-, que desea acoger, sin distinción, a hombres y mujeres de toda

raza, pueblo, lengua y nación (cf. Ap 5,9), para anunciarles la buena noticia del Evangelio de Jesucristo, acompañarles en su peregrinación terrenal y ofrecerles las maravillas de la salvación de Dios. Santa María Magdalena es un ejemplo de verdadera y auténtica evangelizadora, es decir, de evangelizadora que proclama el alegre mensaje central de la Pascua (cf. colecta del 22 de julio y nuevo prefacio).

MARÍA MAGDALENA Y LA CONFUSIÓN CON OTRAS MUJERES DE LOS EVANGELIOS

María Magdalena ha sido identificada a menudo con otras mujeres que aparecen en los evangelios. A partir de los siglos VI y VII, en la Iglesia Latina se tendió a identificar a María Magdalena con la mujer pecadora que, en Galilea, en casa de Simón el fariseo, ungió los pies de Jesús con sus lágrimas (Lc 7,36-50).

Por otra parte, algunos Padres y escritores eclesiásticos, armonizando los evangelios, habían identificado ya a esta mujer pecadora con María, la hermana de Lázaro, que, en Betania, unge con un perfume la cabeza de Jesús (Jn 12,1-11; Mateo y Marcos, en el pasaje paralelo no dan el nombre de María, sino que dicen que fue una mujer y que la unción ocurrió en casa de Simón el leproso: Mt 26,6-13 y par.).

Como consecuencia, debido en buena parte a San Gregorio Magno, en Occidente se extendió la idea de que las tres mujeres eran la misma persona. Sin embargo, los datos evangélicos no sugieren

que haya que identificar a María Magdalena con María, la que le unge a Jesús en Betania, pues parece que ésta es la hermana de Lázaro (Jn 12,2-3).

Tampoco permiten deducir que sea la misma que la pecadora que según Lc 7,36-49 ungió a Jesús, aunque la identificación es comprensible por el hecho de que San Lucas, inmediatamente después del relato en que Jesús perdona a esta mujer, señala que le asistían algunas mujeres, entre ellas María Magdalena, de la que había expulsado siete demonios (Lc 8,2). Además, Jesús alaba el amor de la mujer pecadora: “Le son perdonados sus muchos pecados, porque ha amado mucho” (Lc 7,47) y también se descubre un gran amor en el encuentro de María con Jesús después de la resurrección (Jn 20,14-18). En todo caso, aun cuando se tratara de la misma mujer, su pasado pecador no es un desdoro. Pedro fue infiel a Jesús y Pablo un perseguidor de los cristianos. Su grandeza no está en su impecabilidad sino en su amor.

María Magdalena en el Papa Francisco.

El Santo Padre Francisco tomó la decisión de establecer la fiesta litúrgica de María Magdalena en el contexto del Jubileo de la Misericordia, para subrayar la relevancia

de esta mujer que mostró un gran amor a Cristo. Es cierto que la tradición eclesial en Occidente, especialmente después de San Gregorio Magno, identificó en la misma persona a María de Magdala, a la mujer que derramó perfume en la casa de Simón,

el fariseo, y a la hermana de Lázaro y Marta. Esta interpretación continuó y tuvo influencia en los autores eclesiásticos occidentales, en el arte cristiano y en los textos litúrgicos relativos a la Santa.



Iconografía en

SANTA María Magdalena es uno de los personajes relacionados con la biografía de Cristo cuya vida más se ha visto influenciada por las tradiciones y las leyendas medievales. Siendo una de las pocas mujeres que aparecen con nombre propio en los Evangelios, desempeñando además un papel fundamental

María Magdalena (2000).

Producción televisiva que forma parte de la serie “Amigos de Jesús”, que recoge películas sobre distintas figuras bíblicas como Judas, Tomás y José de Nazareth.

María Magdalena es principalmente conocida como una pecadora que fue perdonada por Jesús, tras lo cual se convirtió en una de sus

en el ciclo de la Pasión, pronto se fusionó con otra mujer anónima del relato evangélico, la mujer pecadora, que transformaron a la santa en prototipo de santo arrepentido, por lo que se propiciará su culto durante toda la Edad Media y sobre todo con el auge de la iconografía de los santos penitentes tras el Concilio de Trento.

En realidad, la construcción y transformación de este personaje bíblico se comienza a fraguar cuando Gregorio Magno identifica como referidas a la misma persona las distintas noticias de los evangelios, de tal forma, que María Magdalena es la mujer a la que Cristo expulsa siete demonios. Por ello, se irá fijando su iconografía, el tarro de perfumes, que alude al episodio de la casa del fariseo

más entusiastas seguidoras. Esta película muestra muchas caras de este personaje bíblico que en muchos aspectos resulta desconocido.

Expulsada e ignorada por su marido, tratada con brutalidad por los soldados romanos y buscando el amor y la redención, María Magdalena constituye uno de los mayores enigmas cristianos.

y también a los ungüentos con los que acude a ungir el cuerpo de Cristo muerto el día de la resurrección. De sus años retirada en el desierto del sur de Francia, surge la iconografía de la Magdalena penitente. Era importante buscar modelos de santos arrepentidos, pues uno de los sacramentos cuestionados por la reforma protestante es, precisamente, el de la penitencia. En la respuesta católica, se fomentará el culto a los santos arrepentidos y la Magdalena será una de las santas con mayor devoción a partir de este momento.

En su iconografía penitente, suele ir con cabellos largos que cubren su cuerpo desnudo, pues en la cueva en la que vive no hay nada. También suele portar una cruz y una calavera. Su pasaje de la vida retirada sirve como excusa para la

Te comparto el enlace para que puedas verla desde la plataforma YouTube <https://www.youtube.com/watch?v=6DN4M890RNA>

Así como una liga para que analices mas a profundidad esta cinta cinematográfica. <https://bibliaycomunicacion.files.wordpress.com/2011/12/ficha-marc3ada-magdalena.pdf>

realización de paisajes, donde la figura de la santa es meramente anecdótica. Por un lado, Magdalena desnuda y en lágrimas, con sólo un manto rojo, color de la pasión y asociado a los santos penitentes. El tarro de ungüentos, como reflejo de su iconografía tradicional. La cueva y el paisaje agreste, para dar la sensación de “desierto”, entendido como lugar donde no habitan humanos. Termina de completar el significado la calavera y la serpiente a los pies de la santa que son una referencia a la muerte y al pecado, elementos propios de todo santo arrepentido. También existen representaciones a manera de tránsito así como una iconografía triunfante, su elevación a los cielos en una apoteosis que deriva de las ascensiones de la Virgen.

Rectificación de Cabezas y Motores Diesel
"Jiménez"
Calle 3 sur # 6 Quecholac, Puebla.
Tel. 249 112 32 30 / 249 136 52 35
249 135 40 56
e mail: Jorge.jj.m.86@gmail.com

PARQUE CENTRAL QUECHOLAC
Tels. 249 148 02 59
249 135 97 26
Floristería Dolores
Diseño Floral

TORTILLERÍA Miguelito
5 norte Quecholac, Pue.

CAFÉ Amorcito Corazon
Av. Porfirio Díaz 123 A QUECHOLAC PUE.
Cerca de 11

SANTA FE
Diagnostico Medico
Av. Porfirio Díaz #123 QUECHOLAC, PUEBLA.

CARBURADORES QUECHOLAC
Servicio y Reparación de Carburadores
Atención de Sergio Galicia
Cel. 249 140 42 71
Av. Porfirio Díaz No. 313 Barrio de la Barranca Quecholac, Pue. (Junto a Gasolinera)

MIIRSA
MÉTODOS INTEGRALES DE IRRIGACIÓN
AVENIDA BENITO JUÁREZ NO 421, BARRIO LA SANTÍSIMA TRINIDAD, QUECHOLAC PUEBLA C.P. 75460

CARNICERÍA QUECHOLAC
Atendidos por la familia Alcantara
Tels. 249 187 42 95 / 249 187 30 21
Avenida Porfirio Díaz No. 131 3 Sur y 3 Nte Quecholac Pue.